

VALORACIÓN DE AOIZ (23-06-2022)

Este jueves se celebró en Aoiz el evento de presentación del Juego del Pickleball. Desde

Pickleball Navarra, Alberto y Diego se desplazaron al Polideportivo Kanpondoa de Aoiz

para explicar el juego, sus normas y estrategias.

Durante la semana previa, se anunció el evento y previamente se colocaron unas redes y

se marcaron unos campos para que quien quisiese, se pudiese acercar a conocer el manejo de las palas y las pelotas.

El evento comenzó con la explicación del juego a un total de unas 40 personas de diferentes edades. En 6 campos, previamente delimitados, las parejas comenzaron peloteando mientras Diego y Alberto daban indicaciones y ofrecían asesoramiento.

Mediante un sistema rotatorio las parejas se iban alternando en las canchas y las personas participantes disfrutaron de buenos partidos.

Resultó que el Pickleball es un deporte ameno y muy entretenido. Tiene muchas posibilidades, y cualquier persona con una condición física normal lo puede practicar.

Es

apto para personas menores, adultas y mayores. Permite jugar sin tener mucha técnica y

a su vez no tiene límites en cuanto a la búsqueda de un juego excelso.

En suma, no queda más que agradecer a Diego y a Alberto su presentación del juego y

empezar a organizar partidos y campeonatos.

En Kanpondoa apostamos por el Pickelball.



[Rubén Jiménez](#)

Gerente KANPONDOA S.L./KANPONDOA S.L.-ko kudeatzailea

Complejo Deportivo Aoiz/Agoizko Kirol Gunea

www.kanpondoa.es

C/ Madre de la Fuente s/n- Iturrama kalea z/g

31430 Aoiz-Agoitz/ Navarra- Nafarroa